

＝ 中 ＝ 進む!! 川床中!!

長島町立川床中学校 便り
第 5 号
令和 6 年 8 月 1 日（木）

夏休みに出来る体験と出会いを!

校長 西元 ひとみ

夏休みに入り、猛暑が続いています。生徒・保護者・地域の皆様、御健勝でお過ごしでしょうか。ここ数年「今年の暑さは、違っている。」と話題になることが多いように思います。午前中の早い段階から屋外での活動に支障を来す暑さです。熱中症対策と十分な休養をとり、体調を崩さないようにしてください。

7月20・21日鹿児島市の白波スタジアムで開催された県中学校総合体育大会陸上競技に4人の男子生徒が砲丸投げ・110MH・1500M 走に出場しました。地区大会より記録を更新した生徒もいました。大きな舞台での経験を今後に活かしてほしいと思います。

20日に長島町開発センターで開催された『わくわくどきどき科学教室 in 長島』では町内外から14ブースが開設され、様々な実験や観察に多くの児童・生徒・保護者が参加しました。川床中学校からは、教頭先生による「ウミホタルの光」を観察するブースを開設しました。2年生の さんが補助員として参加し、幼児・小学生やその保護者の方に対応しました。初めて接する人に理解してもらうことに初めのうちは不慣れな様子でしたが、相手の方の「わかった」に接することで丁寧になりやすく説明することができるようになっていきました。

22・22日は、県総体軟式野球の試合が伊集院・薩摩川内で行われ、長島・三笠・阿久根中との合同チームとして戦いました。守備・攻撃で本校の選手も好プレーで活躍する場面もあり、1回戦を突破しました。2回戦は7回まで粘りましたが、サヨナラ負けとなりました。粘り強く熱いプレーを繰り広げた選手たちとチーム・スタンドの応援が一体となった素晴らしい試合でした。

30日は、例年本校のキャリア教育に御協力いただいている丸久建設さんによる東町漁協新工場建設に伴う道路及び工場敷地を形成する『薄井漁港水産流通基盤整備工事』の見学会に川床小・中学校から31人が参加しました。県内でも珍しい「横吹工法」の作業現場や東町漁協の取組、新工場や新設道路の予定地を見学し、長島町の産業や建設業に間近に触れる貴重な体験となりました。

現在、パリオリンピックが開催され連日様々な競技から熱い感動を与えてもらっています。これまでの努力が実を結ぶ人ばかりではありませんが、努力することの素晴らしさや選手・サポーターの立ち居振る舞いから学ぶことも数多くあります。四年に一度のスポーツの祭典から何らかの刺激や感動を味わってほしいと思います。

8月は私たち日本国民が忘れてはならない大切な日があります。「8月6日広島平和記念日」「8月9日長崎原爆の日」「8月15日終戦記念日（戦没者を追悼し平和を祈念する日）」です。世界の平和と人々の安寧を願いながらも、世界各地では平和とは言えない状況もあります。戦争のない平和の尊さを私たち一人一人が真剣に考える「8月」にしましょう。また、8月は「人権同和問題啓発強調月間」です。お互いの人権を尊重し、偏見や差別のない社会の実現に向け意識を高めていきましょう。



1 学期学校評価

1 学期の学校評価、ありがとうございました。2 学期以降の学校運営にいかしてまいりたいと思います。

項目（評価は4～1の4段階）	平均
川床中学校の教育に対して、全体的には満足している。	3.1
学校経営の目標・方針はわかりやすい。	3.2
子供は、好ましい友達関係を築き、楽しく登校している。	3.3
学校は、わかる・できる授業に努めている。	3.0
子供は授業のノートなどをしっかりとっている。	3.3
家庭では、家庭学習の習慣化に努め、家庭学習の時間（平日90分以上）が確保されている。	<u>2.7</u>
子供は、節度あるゲーム・スマホ等の使用やテレビ視聴など、時間を自ら有効に活用している。	<u>2.4</u>
子供は、家庭で読書をしている。	<u>2.1</u>
学校はきれいに清掃され、花や掲示物など学習環境を整えている。	3.3
学校では、「あいさつ、身なり、マナー」の指導が徹底して行われている。	3.1
学校は、学校便りや学級通信、ブログ等により、学校の情報をよく発信している。	3.2
子供は、学校だけでなく、普段の生活の中で体を動かすなど体力向上に取り組んでいる。	<u>2.6</u>
子供は、地域活動やボランティア活動等に参加したり、家庭での役割を果たしたりするように努めている。	3.0
家庭では、子供がきまりを守り、時と場に応じたあいさつや適切な言葉遣いができるような声かけ等をしている。	3.0
家庭は、欠席・遅刻の連絡や気になることなど、学校へ連絡をとるようにしている。	3.7
家庭は、学校からの文書やブログ等により、学校の様子が分かっている。	3.0
家庭でのスマホやタブレットなど、インターネットにつながる情報端末の使い方について、具体的なルールづくりを行っている。	3.0
家庭では、子供たちが使うスマホやタブレットなど、インターネットにつながる情報端末にフィルタリングなどの手立てを行っている。	3.4
家庭では、朝食の摂取、早寝、早起き、基本的な生活習慣など、子供自身の健康管理について話題にしている。	3.1

（太字は 3.5 以上 斜字下線は 2.5 未満）
【記述より】

- いつもお世話になっています。せっかく、学校がプリントを出してくれているのに子供がプリントを出してくれないので、後から知ることもあります。

【学校より】

- プリントファイルを活用するなどしてはどうでしょうか。学校からのお知らせや会の御案内もあります。お子さんと学校生活のことを語らう中で、ふれてみられてもいいのではないのでしょうか。緊急性の高い御連絡に関しましては、安心安全メールでも配信しています。

令和6年度 **夏休みを元気に過ごそう！川床校区**

夏休みを楽しく元気に過ごすために、親子で「約束」を話し合ってみましょう！！

【その1：生活リズムを整えよう！】

[早寝] [早起き] [朝ご飯] [9時メテアオフ&利用時間設定]

OFF...

【その2：家庭・学校・地域で元気にあいさつ！】

「おはようございます」「おやすみなさい」「こんにちは」
「いただきます」「ありがとう」
「いってきます」「ただいま」

【その3：水辺（海・川）には、子供だけで近づかない！】

責任のある大人の方と一緒に、安全に楽しく過ごしましょう

（川床小・中学校 PTA）

県中学校総体

鹿児島県中学校総合体育大会が行われ、7月20日（土）、21日（日）に陸上競技が、7月22日（月）、23日（火）に軟式野球が実施されました。陸上は全員が全力を尽くし、健闘しました。軟式野球は1回戦を突破しました。



現場見学会 in 竹島

7月30日（火）、丸久建設さんの主催で現場見学会 in 竹島が開催されました。普段はなかなか見ることのできない建設現場を見学しました。また、珍しい工法で、生徒たちも貴重な経験になりました。



8月18日（日）の7:00～8:30に、第2回PTA親子奉仕作業を予定しています。校内外の整備をします。今回は周辺の竹の除去等も行います。刈払機、チェーンソー、鎌、ねじり鎌、軍手等の準備をお願いします。刈払機等の燃料は学校で準備します。なお、荒天時は9月8日（日）に延期します。その場合は、8月18日の6:30までに、安心・安全メールでお知らせします。よろしくお祈りします。

9月の行事予定

2	(月)	始業式 いじめ問題を考える週間（～6日）
3	(火)	実力テスト（～4日）
10	(火)	体育大会予行 鐘踊り着付け教室
14	(土)	土曜授業 体育大会準備
15	(日)	第78回体育大会 家庭の日
16	(月)	(祝日) 敬老の日
17	(火)	体育大会振替休日（予備日）
21	(土)	青少年育成の日
22	(日)	(祝日) 秋分の日
23	(月)	振替休日
30	(月)	生徒会専門部会

※ ノ一部活動デー

2日、13日、22日、25日

※ 9月14日まで 部活動終了時刻 18:15
完全下校時刻（スクールバス）18:30
9月18日から 部活動終了時刻 18:00
完全下校時刻（スクールバス）18:15